

PlantaDoce.

Empresa

Grifols lleva su plasma al Servicio Murciano de Salud por tres millones de euros

La compañía española suministrará plasma al Centro Regional de Hemodonación de la Región de Murcia (CRH) durante dos años.

A. Escobar
14 ene 2021 - 05:00



Grifols se hace con otro concurso de la administración. El gigante farmacéutico español, especializado en la producción de hemoderivados, se ha adjudicado un contrato con el Gobierno de Murcia a partir del cual suministrará plasma a los centros dependientes del servicio de salud por tres millones de euros, según se desprende de un contrato firmado por la gerencia del Servicio Murciano de Salud y el grupo *farma*.

La compañía de la familia Grifols suministrará plasma al Centro Regional de Hemodonación de la Región de Murcia (CRH) durante un periodo de 24 meses. El objeto del contrato comprende e incluye la recogida de plasma humano del centro, su transporte a las instalaciones de la empresa adjudicataria, la conservación del plasma

PlantaDoce.

recogido, su conservación previa al fraccionamiento, el almacenamiento temporal de los derivados plasmáticos obtenidos, así como la distribución o puesta a disposición de estos derivados plasmáticos a la instalación sanitaria.

El CRH inició su actividad en junio de 1991, amparado en el convenio suscrito entre el Ministerio de Sanidad y Consumo y la Consejería de Sanidad de Murcia.

Previamente, por orden de 4 de abril del mismo año, para un mejor aprovechamiento de los recursos sanitarios, la Consejería de Sanidad de Murcia configuró la unidad de hematología y hemoterapia, por la que el personal facultativo del CRH y del servicio de hematología y hemoterapia del Hospital General Universitario quedaban integrados en la misma unidad.

Grifols repartirá más de 51.400 viales de albúmina humana a la sanidad murciana

El CRH, desde su apertura, ha tenido la responsabilidad, de abastecer las necesidades hemoterápicas de la comunidad autónoma. Igualmente, este centro inició y desarrolló el programa de trasplante de progenitores hematopoyéticos en la región y colabora activamente en el registro de donantes de médula ósea.

Según se desprende del contrato, Grifols repartirá más de 51.400 viales de albúmina humana. Se trata de una solución estéril de albúmina sérica, obtenida por fraccionamiento según el método de Cohn con etanol en frío, a partir de un *pool* de plasma de sangre venosa. El precio para este reparto es superior a 580.000 euros.

La farmacéutica también repartirá más de 18.900 viales de inmunoglobina. Se trata de anticuerpos en la sangre, que pueden proporcionar a los médicos información importante sobre el sistema inmunitario. El coste para ello es superior al millón y medio de euros.

PlantaDoce.



Imagen de las instalaciones de la farmacéutica española Grifols

Grifols cierra este contrato después de que a finales del pasado noviembre anunciase un acuerdo con el Gobierno de Egipto para desarrollar el mercado de medicamentos plasmáticos en el país e impulsar su autoabastecimiento. A través de la constitución de una *joint venture*, participada por el National Service Projects Organization (Nspo) al 51% y por Grifols al 49%, ambos unen su experiencia industrial y esfuerzos financieros para el desarrollo, construcción y operación de veinte centros de donación de plasma (con una capacidad inicial para obtener 600.000 litros de plasma al año) e instalaciones productivas.

Grifols ganó 486 millones de euros hasta septiembre de 2020, un 14,7% más que en los nueve primeros meses de 2019, según los últimos datos disponibles. Los ingresos aumentaron un 7,8%, hasta alcanzar 4.031 millones de euros, según los últimos resultados disponibles.